

<u>Pressemitteilung</u>

Wipperfürth, den 23.12.2021

Gebäudemanagement stellt sich neu auf

Regionales Gebäudemanagement übernimmt Bauunterhaltung sowie Planung und Umsetzung neuer Projekte

Zum 1. Januar 2022 übernimmt das Regionale Gebäudemanagement der Hansestadt Wipperfürth die Bauunterhaltung der Gebäude im Stadtgebiet sowie auch die Planung und Umsetzung neuer Projekte. Dies hatte der Rat der Stadt Wipperfürth im Jahr 2020 beschlossen. Der Staffelstab wird nun offiziell am 31.12.2021 übergeben.

Bürgermeister Dietmar Persian und Bürgermeisterin Anne Loth dankten beiden Teams für die gute Zusammenarbeit in der Übergangsphase. Einige Projekte, wie beispielweise die Arbeiten an der Kita Neye werden auch über den Jahreswechsel hinaus noch über das Regionale Gebäudemanagement in Hückeswagen abgeschlossen. Vereinbart ist, sich trotz Trennung in einzelnen Projekten weiterhin auszutauschen und zu ergänzen, so bei gemeinsamen Fortbildungen, zu besonderen Sachthemen und durch regelmäßigen Austausch von Knowhow.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth Büro der Bürgermeisterin Marktplatz 1 51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373
tanja.reinhold@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook! Abonnieren Sie uns auf Instagram!